

# Glanzlichter zum Saisonauftakt

**Ringer-Show.** Der A.C. Wals präsentierte sich zum Saisonstart so, wie er die vergangene Saison abgeschlossen hatte: Mit hervorragender Athletik, viel Einsatz und ausgezeichneter Technik.

JOCHEN LINDER

**WALS SIEZENHEIM.** Mit einem wahren Feuerwerk an Technik, Einsatz und Cleverness starteten die Ringer des Titelverteidigers A.C. Wals vergangenes Wochenende in die Bundesliga-Saison 2010.

Sportdirektor Max Außerleitner und Trainer Hannes Haring setzten dabei auf die junge, erfolgreiche Garde, die den Flachgauer Traditionsverein heuer bei der Europameisterschaft und der Weltmeisterschaft vertreten haben. Was sich auf der Matte dann auch auszahlte: Die Walser konnten die Mannen des AC Hörbranz mit 42:11 Punkten besiegen – und setzten dabei Glanzlichter für das Publikum.

## Ein „Ringerleckerbissen“ nach dem anderen

Die Kämpfe in der eigenen Arena versprachen jedenfalls noch einige Leckerbissen für die heurigen Saison. Maxi Außerleitner jun. machte mit einem Drei-Rundensieg den Anfang an einem für das Walser Publikum sehenswerten Ringerabend. Ein Ringer-Highlight war der Kampf des Olympia-Achten Lubos Cikel gegen den Ausnahmekönner Osman Agiev, den Cikel in einem technisch hochklassig geführten Kampf über drei Runden gewinnen konnte. Auch der WM-Zwölfte Amer Hrustanovic zeigte diesmal sein ganzes Können. Jetzt fehlt dem A.C. Wals in den beiden ausstehenden Kämpfen gegen den RSC Inzing



Lubos Cikel bei seinem Kampf gegen Osman Agiev – den der Walser schließlich gewann.

Bild: AC Wals

und dem ACV Innsbruck nur ein Sieg, um bereits vorzeitig den Einzug in das obere Playoff fix zu machen.

## Voller Punktegewinn in der 2. Bundesliga

Auch in der 2. Bundesliga konnten die Ringer des A.C. Wals punkten: Die Mannschaft um das Trainer-Team Stephan Wieland und Hans-Peter Brötzner vermochte die KG Vignaun/Abtenau mit 34:19 in die Schranken zu weisen. Die beste Leistung bot dabei Christian Brötzner, der den besonders stark agierenden KG-Legionär Laszlo Varga im zweiten Durchgang besiegen konnte.

Aber auch die gesamte Mannschaft zeigte, dass das Ziel für die Saison 2010 wieder nur der Titel sein kann.

## AC Wals mit neu gegründetem Fanclub: AC Tornados

Für die tolle Stimmung in der Walserfeldhalle sorgte der neu gegründete Fan-Club die „AC Tornados“ unter der Führung von Max Schroffner und David Entfellner.